

---

## Fulda bringt Reifenserie Regio 3

Fulda hat die neue Reifenserie Regio 3 für Lkw-Flotten vorgestellt. Sie umfasst drei Modelle: den Regiocontrol 3 für die Lenkachse, den Regioforce 3 für die Antriebsachse und den Regiotonn 3 für Auflieger und Anhänger. Alle tragen das Schneeflockensymbol für den Ganzjahreseinsatz und sind sowohl für den Fernverkehr als auch den innerstädtischen Einsatz konzipiert.

Die neue Reifenserie bietet gegenüber dem Vorgänger ein tieferes Profil, eine verbesserte Kombination aus Lamellen und robusten Profilblöcken sowie ein nicht laufrichtungsgebundenes Profil. Der Regiocontrol 3 bietet laut Hersteller eine bis zu vier Prozent höhere Laufleistung. Er steht in ausgewählten Größen auch als Highload-Version für eine höhere Tragfähigkeit zur Verfügung. Regioforce 3 und Regiocontrol 3 sind für eine längere Einsatzdauer und verringerte Betriebskosten zudem runderneuerbar und nachschneidbar. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Fulda Regiocontrol 3.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Goodyear



Fulda Regioforce 3.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Goodyear



Fulda Regiotonn 3.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Goodyear

---